

Covid19 -La Ville de Perpignan se mobilise pour les marchés de plein vent

Jean-Marc Pujol, maire, communique

A la suite de la décision prise par le premier Ministre de fermer les marchés de plein air, j'ai saisi M.le Préfet afin d'obtenir dérogation pour le maintien de l'ouverture du marché République, Marché du Moulin à vent, Marché de la place de Belgique dont les commerçants m'ont fait la demande . J'ai également obtenu le maintien de l'ouverture des Halles. Ces marchés de plein air constituent de véritables services de proximité pour les riverains. L'arrêt de cette activité aurait des conséquences économiques désastreuses pour les commerçants non sédentaires sans compter les lourdes conséquences financière pour leurs fournisseurs et notamment le marché de production. J'ai consulté préalablement le président du syndicat de commerçants des marchés de France - Pays Catalan ainsi que le président de la CCI et la présidente de la chambre d'agriculture. J'ai demandé aux services de la Ville de veiller au strict respect des règles de sécurité (distance entre chaque commerce, barrières d'accès pour chaque commerce, interdiction pour les clients de toucher les produits...). Notre devoir est d'assurer la continuité du service au public dans le respect des règles de sécurité. La Ville de Perpignan est aux côtés de ses commerces.